

EN UNAH DE CHOLUTECA

Cancelan segundo período a distancia

El Centro Universitario Regional del Litoral Pacífico (CURLP) oficializó ayer la cancelación del segundo período académico del sistema a distancia de Choluteca, debido a la prolongada toma de sus instalaciones por parte de miembros del Movimiento Estudiantil Universitario (MEU).

En este sureño centro universitario es donde se han registrado más protestas, durante la crisis que atraviesa la principal casa de estudios superiores del país, al extremo que el pasado mes también les suspendieron su segundo período académico presencial. Los manifestantes del MEU exigen la destitución de la rectora, Julieta Castellanos, la elección de una nueva Junta de Dirección y la participación directa en la toma de decisiones.

Castellanos manifestó que la decisión tomada respecto a las clases que son dictadas a distancia, es una responsabilidad directa del sector que promueve la crisis en esa institución de enseñanza superior.

“Es una lástima, porque los alumnos de la modalidad no presencial realizan un enorme sacrificio para completar su formación universitaria”, lamentó



El centro universitario de Choluteca ha tenido toma continua de sus instalaciones.

Castellanos, al tiempo de indicar que a ese centro asisten miles de jóvenes que se desplazan de diversas comunidades de la zona sur del país.

Agregó que a distancia se trasladan personas de todos los municipios de los departamentos de Choluteca y Valle, a recibir sus clases los sábados y domingos, por consiguiente, más de un

mes sin clases a ellos les representa dos meses consecutivos, por lo que completamente tienen el período perdido.

Los estudiantes del CURLP deberán esperar el inicio del tercer período académico, que será anunciado por las autoridades en el momento oportuno, en tanto se haga una nueva calendarización.